

Langmatz

Breitband-Symposium steht an

[29.09.2021] Der Spezialist für technische IT-Lösungen Langmatz richtet am 7. Oktober das Breitband-Symposium 2021 in digitaler Form aus. Im Zentrum wird die Frage nach den Fortschritten des Gigabit-Ausbau in Deutschland stehen.

Am 7.Oktober findet das Digitale Breitband-Symposium 2021 statt. Wie der Spezialist für technische IT-Lösungen Langmatz mitteilt, widmet sich die Veranstaltung neben neuesten Trends und aktuellen Themen der Branche der Frage, wie der Gigabit-Ausbau in Deutschland vorankommt.

Die von Langmatz vor rund zehn Jahren ins Leben gerufene Veranstaltung finde in diesem Jahr erstmals als reiner Online-Kongress statt. Der Vormittag sei für Live-Streams mit hochkarätigen Speakern reserviert, die im Sendestudio bei Langmatz in Garmisch-Partenkirchen sitzen werden. Nach einer kurzen Mittagspause werde die Event-Plattform für das Networking geöffnet sein. Die Teilnehmerinnen und Teilnehmer haben ab dann die Möglichkeit, sich als Avatar in virtuellen Räumen zu begegnen und auszutauschen. Im Anschluss bestehe die Option, sich aus einer Vielzahl aktueller Vorträge und Workshops seine persönlichen Favoriten auszuwählen und online zu verfolgen. In diesem Jahr seien rund 20 Partnerunternehmen aus der Glasfaserbranche beteiligt, die ihre neuesten Produktentwicklungen und Angebote präsentieren.

(th)

Hier finden Sie weitere Infos und die kostenlose Registrierung für das Digitale Breitband-Symposium 2021.

Stichwörter: Breitband,